



Dirección de Difusión y Relaciones Públicas Subdirección de Prensa

Ciudad de México, 5 de marzo de 2018

Boletín número 244

El Instituto Nacional de Bellas Artes y la Universidad Autónoma de Zacatecas firmaron un convenio de colaboración

- El INBA, por medio de la Subdirección General de Educación e Investigación Artísticas, suma un convenio más para el desarrollo y fortalecimiento de escuelas y centros nacionales de investigación en artes
- Ambas instituciones buscan desarrollar intercambios, investigaciones y formación de recursos humanos en temas de interés mutuo

El Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA) y la Universidad Autónoma de Zacatecas *Francisco García Salinas* (UAZ) firmaron hoy lunes 5 de marzo un Convenio General de Colaboración Académica, a través del cual se establece la práctica y promoción artística dentro de la oferta educativa de dicha casa de estudios, a fin de apoyar el desarrollo de los jóvenes estudiantes zacatecanos.

En la firma de este instrumento jurídico, la directora general del INBA, Dra. Lidia Camacho, señaló que el acuerdo de colaboración permitirá llevar a cabo una serie de acciones de intercambio que enriquecerán a ambas instituciones. "La UAZ tiene un prestigio muy bien ganado con 50 años de existencia y 20 programas de excelencia reconocidos por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, lo cual habla muy bien de una universidad".





Dirección de Difusión y Relaciones Públicas Subdirección de Prensa

Explicó que, por su parte, el INBA ha incursionado también en el tema de los doctorados con el lanzamiento del segundo Doctorado en Artes. "Esto ha sido muy exitoso y nos da mucho gusto ahora estar vinculados con una universidad, algo que es muy importante y de gran interés para el INBA".

El vínculo con la UAZ, que celebra este año el cincuentenario de su fundación, resulta de notable importancia, ya que como institución de educación superior cuenta con 28 unidades académicas de licenciatura y posgrado, así como cuatro centros de investigación, lo que la destaca entre instituciones homólogas en la región centro-norte del país.

El Dr. Antonio Guzmán Fernández, rector de la UAZ, dijo que el vínculo establecido permitirá formalizar una serie de propuestas de trabajo que el INBA y la UAZ podrán intercambiar. "Nosotros contamos con la licenciatura en Artes y efectuaremos el proceso de acreditación para realizar un intercambio de maestros y complementar la carrera con gente especializada en arte que no encontramos en la región".

Indicó que las instalaciones de la escuela de medicina de Zacatecas se adecuarán para ser la Unidad Académica de Artes y el convenio de colaboración permitirá dar un mejor uso a este tipo de instalaciones.

En su oportunidad, el Mtro. Raúl Valdez, director de la Unidad Académica de Artes de la UAZ, aseguró que la firma del convenio representa un momento histórico para la institución zacatecana.

"A través de este se realizarán intercambios de estudiantes, profesores e investigadores; organización de programas educativos conjuntos y de doble titulación de pregrado y posgrado en diversas modalidades, desarrollo de proyectos de investigación, organización de actividades académicas de actualización, difusión, divulgación e intercambio de conocimiento, edición e intercambio de publicaciones y otros materiales de divulgación de interés común y la cooperación en eventos culturales".





Dirección de Difusión y Relaciones Públicas Subdirección de Prensa

Aunado a la promoción y la difusión de la cultura, uno de los objetivos del INBA es la generación de educación e investigación artísticas. En este tenor, la firma de convenios de colaboración permite al Instituto refrendarse como referencia educativa a nivel nacional e internacional.

El INBA, mediante su *Proyecto educativo* contempla para este 2018 el fortalecimiento de su dimensión educativa/investigativa, por medio de tres estrategias sustantivas: la creación de la Unidad de Posgrado, la creación de la Unidad de Educación Continua y el proyecto editorial *Los 40. Colección de investigación*.

Como parte de la primera estrategia, en febrero pasado se lanzó la convocatoria para cursar estudios de maestría y doctorado en Cartografías del Arte Contemporáneo, con lo que se incrementa la oferta de posgrados que ofrece el INBA.

En la firma del Convenio General de Colaboración Académica entre el INBA y la UAZ estuvieron presentes además el Mtro. Sergio Rommel Alfonso Guzmán, subdirector general de Educación e Investigación Artísticas del INBA y Luis Méndez, promotor cultural.

